
公益社団法人愛知県医師会 第 31回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 7年 1月 16日(木) 午後 3時 15分～午後 4時 10分 

開催場所：ウインクあいち 11階 1101会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／大 石 明 宣  大 輪 芳 裕  西 脇  毅 

理 事／加 藤 雅 通  田那村 收  浦 田 士 郎  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司 

   河 村 英 徳  舩 橋 克 明  岡 本  晃  春 原 晶 代  道 勇  学   

  山 室  理  加 藤  豊  髙 橋 昌 久  小 林 邦 生  髙 田 統 夫 

監 事／樫 尾 富 二  纐 纈 雅 明  山 本 和 彦 

代議員会議長／山 根 則 夫 

代議員会副議長／浅 井 清 和 

 

欠 席 者    代議員会副議長／野 田 正 治 

 

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 19名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

―承認事項― 

(１)後援並びに共催について 

①NPO法人愛知県難病団体連合会(理事長 下前君夫)主催の RDD(Rare Disease 

Day)2025 in あいち〔3/4(火)〕の後援について 

加藤(雅)理事より説明され、標記研修会への後援が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について承認を

求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 3/17(月) 生涯教育委員会(WEB会議) 401会議室 
河村理事 

田那村理事 

  

 

 



３．愛知県看護功労者表彰候補者について       

岡本理事より説明され、標記表彰の候補者として看護師 5名を推薦することが承

認された。  

 

４．公益社団法人愛知県医師会母体保護法指定医師指定基準の一部改正(案)について 

山室理事より説明され、資料のとおり基準の一部改正(令和 7年 4月 1日施行)が

承認された。 

 

―協議事項― 

５．愛知県医師会館新築工事南側既存地下外壁撤去工事及び山留め壁(シートパイル)設

置工事について                

加藤(豊)理事より説明され、南側既存地下外壁撤去及び山留め壁設置工事の追加

契約をすることについて承認された。 

 

６．愛知県医師会館新築工事意図伝達・監理業務について 

加藤(豊)理事より説明され、南側既存地下外壁撤去及び山留め壁仮設撤去による

3.2ヶ月の工期延長と近隣振動対策による 0.8ヶ月の工期延長に伴う意図伝達・

監理業務の追加契約をすることについて承認された。 

 

７．その他 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合常任委員会〔1/8(水)〕について 

(中部医師会連合主催：TIAD)                   

   柵木会長より、中部医師会連合第 1回日医代議員協議会において「地域医療構想」

に関して日医常任理事に講演を依頼することとしたこと、日医年金委員会委員に

ついては本会から推薦することとなったことが報告された。 

 

２．日医外国人医療対策委員会〔1/8(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)        

   加藤(雅)理事より、「地域医療と外国人医療対策」について松本会長より諮問を受

け、論点案の 1から 5についてフリーディスカッションを行い、それに関連して

議論がなされたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

３．愛知県医師会 DX推進プロジェクトチーム会議〔1/9(木)〕について 

(東京第一ホテル錦)               

加藤(雅)理事より、会議室予約の DX化、AIを活用した議事・要約業務の DX化に

ついて検討した結果、本会事務局において今後 ChatGPT Teamを新たに導入し、業

務に活用することとなったと報告された。また、委員会等会議・会館設備の DX

化について協議し、新会館に敷設する LANケーブルに「Cat6A10G型（最新の Cat7

型と同等の速度が出る規格）」を選定し、概算費用を愛知県医師会館建設小委員

会に情報提供することとなったと補足された。 

 

４．母体保護法指定医師審査委員会(WEB会議)〔1/8(水)〕について 

(402会議室)                      

山室理事より、母体保護法指定医師審査対象者が了承されたと報告された。また、

日医指定基準モデルの一部改定に伴う本会の指定基準について協議がなされ、日

医モデルをもとに改定する改定案が了承されたと報告された。 

 

５．広報委員会(WEB 会議)〔1/8(水)〕について 

(401会議室)                      

小林理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙作品等について検討し、新規広

告については掲載することが了承されたと報告された。また、駒田印刷株式会社

より「愛知医報」における発送費用改定の要請がきたため、現在、無料で提供し

ている行政・関係団体等へは原則、PDF による提供に変更または廃止することと

し、年間の有料購読料の見直し等の経費削減を行うこととしたと報告された。な

お、「愛知県の先端医療を紹介する企画」については記載要領が決定し、まずは



4大学の病院長へ依頼することとしたと補足された。 

 

６．講演会・研修会等について                  *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 1/8(水) 日本医師会認定健康スポーツ医学再研修会 30名 
髙橋理事 

渡辺理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

７．愛知県労災指定医協会理事会(WEB会議)〔1/9(木)〕について 

(愛知県労災指定医協会主催：昭和ビル)      

河村理事より、労災医療特別講演会と産業保健研修会の予定について報告があっ

た後、次期役員改選のスケジュールについて説明があり、今後の行事予定と令和

7年度の自賠責保険研修会の予定が提示されたと報告された。 

 

【その他事項について】 

８．救急医療情報センター年末年始期間中の案内状況について 

河村理事より、期間中の総受信件数は 14,015件、一日当たりの各件数を昨年の年

末年始と比較すると受信件数が 1,557件で 28％増加、発熱関連受信件数が 890件

で 65％増加、電話が取り切れずかけ直しを促すトーキー件数は 1,789件で 179％

増加となったと報告された。なお、インフルエンザの流行と重なってしまったた

めに休日急病診療所に診療希望者が殺到し受付を早めに終了せざるを得ないケー

スが見受けられたと補足された。 

 

９．その他 

・医療機関への支援に関する「重点支援地方交付金」の要望について 

   柵木会長より、愛知県医師会、愛知県歯科医師会、愛知県薬剤師会、愛知県病院

協会の連名で要望書を愛知県知事に提出したことが報告された。 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和７年１月１６日 

 


